

Weinberger a favor del despliegue defensivo

Washington, Feb. 14 (AP). El secretario de Defensa, Caspar W. Weinberger, continuó presionando en favor del despliegue gradual de la Iniciativa de Defensa Estratégica (IDE), conocida como "Guerra de las Galaxias", tan pronto como sea posible, según una entrevista con la British Broadcasting Corporation (BBC) transmitida hoy.

Entretanto, el secretario de Estado, George P. Shultz, defendió la tesis de interpretar ampliamente el tratado de cohetes anti-balísticos de 1972 con la Unión Soviética, antes de que puedan efectuarse pruebas de la IDE.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Servicios Armados del Senado, Sam Nunn, demócrata por Georgia, reiteró empero su advertencia de que una reinterpretación unilateral del tratado por parte del gobierno de Reagan pondría en peligro cualquier adjudicación de fondos del Congreso con destino al escudo de protección contra los cohetes.

Weinberger dijo en la entrevista con la BBC, grabada a fines de la semana pasada, que los Estados Unidos no están aún en condiciones de tomar una decisión final en lo

que se refiere a un despliegue anticipado de la IDE.

Durante una serie de audiencias ante el Congreso la semana pasada, Weinberger dijo que el Pentágono estaba "próximo a estar en condiciones de recomendar (al presidente Ronald Reagan) la adopción de decisiones en mate-

—Pasa a la página 7—

Encuestas restan posibilidades al Pde. Pinochet

Santiago de Chile, Feb. 14 (AP). El 43 por ciento de los habitantes de Santiago votaría contra el jefe de estado Augusto Pinochet mientras que sólo el 13.1 por ciento lo apoyaría en un plebiscito para pronunciarse sobre el candidato único de las Fuerzas Armadas para un nuevo periodo presidencial, reveló hoy una encuesta de opinión efectuada por la empresa Diagnos.

En el sondeo de opinión, realizado el mes pasado en esta capital entre personas mayores de 18 años, un 25.3 por ciento de los consultados señaló también que en el plebiscito se abstendría.

—Pasa a la página 7—



NUEVO DIRIGENTE. Bonn, febrero 14 (INP). Franz Steinkühler, nuevo dirigente del mayor sindicato individual del mundo, el de la Industria del Metal. Los obreros alemanes ven en él, a un hábil representante, defensor de sus intereses laborales.

Trabajadores de Albania fustigan la política rusa

Tirana, Feb. 14 (DPA). Los anunciados planes reformistas del Secretario del Partido Comunista de la URSS, Mikhail Gorbachev, son interpretados hoy como una "declaración de bancarrota" por el Partido de los Trabajadores de

Albania (Comunista). La reorientación decidida en Moscú está originada, añade el periódico tiranés "Zeri i popullit" (órgano partidario), por el "fracaso total de la línea

—Pasa a la página 25—

AL no está en su peor momento histórico

Caracas, Feb. 14 (AP). El sociólogo brasileño Helio Jaguaribe afirmó hoy que América Latina no está en su peor momento histórico y que todavía tiene la posibilidad de tomar algunas decisiones estratégicas para garantizarse niveles

razonables de desarrollo en el siglo XXI.

"Estamos frente a la opción de organizarnos internamente para reducir nuestra vulnerabilidad externa y aumentar nuestra

—Pasa a la página 10—

300,000 montevideanos en la "pobreza absoluta"

Montevideo, Feb. 14 (DPA). Más de 300,000 montevideanos se encuentran en situación de "pobreza absoluta", y más de la mitad de ellos en la "indigencia", según informa hoy el semanario capitalino "Búsqueda", de acuer-

do a informaciones recabadas de fuentes cercanas al gobierno.

El semanario señala también que el gobierno maneja datos según los

—Pasa a la página 12—

Habrán 14 millones menos de alemanes

Bonn, Feb. 14 (DPA). De seguir descendente el desarrollo demográfico en la República Federal de Alemania, en el año 2030 habrá 14 millones de alemanes menos. Así lo revela un informe actualizado de un grupo de trabajo interministerial presidido por el ministro alemán del Interior, Friedrich Zimmermann, que fue aprobado hoy por el gobierno en Bonn.

De acuerdo a los cálculos, elaborados en base a un modelo matemático realista, la población alemana de actualmente unos 56.6 millones se reduciría a 34.8 millones en el año 2000. Esta tendencia

luego se aceleraría para quedar en el año 2030 en sólo 42.6 millones de habitantes alemanes. En 1985, la población total de la República Federal de Alemania ascendía a unos 61 millones de habitantes, entre alemanes y extranjeros.

En cambio se espera un aumento de la población extranjera, que según los pronósticos crecería de 4.4 millones (7.3 por ciento de la población total) en 1985 a 5.6 millones (10.2 por ciento) en el año 2000 y a 5.8 millones (13.6 por ciento) hasta el año 2030, de lo cual se deduce que la

—Pasa a la página 7—



ANIVERSARIO. Hamburgo, febrero 14 (DaD). El jueves anterior se cumplieron 150 años del fallecimiento del escritor Ludwig Borne, considerado uno de los precursores del periodismo alemán.

Beirut ya no es hoy el "París del Medio Oriente"

Beirut, Feb. 14 (AP). Tras once años de guerra civil, los secuestradores, asesinos y ladrones armados que pululan por las calles del sector musulmán de Beirut han logrado ahuyentar a los últimos extranjeros que todavía soñaban con visitar esta ciudad, llamada por algunos "París

—Pasa a la página 10—



"TODO POR A.L." Hamburgo, febrero 14 (INP). Bárbara Nottmeyer, dice que todos sus esfuerzos están encaminados, a soportar las necesidades más apremiantes de los latinoamericanos.

OPEP dispuesta a dar protección al precio

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, Feb. 14 (AP). La OPEP reducirá más su producción si es necesario para proteger el actual precio de referencia de 18 dólares el barril, dijo hoy el ministro de Pe-

tróleo Mana Saeed Oteiba. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) redujo su producción total en 7.25 por ciento, según una decisión

—Pasa a la página 12—

Descubren radiación en la leche de vaca

Boston, Feb. 14 (UPI). Investigadores australianos informaron hoy haber encontrado pequeñas cantidades de radiación en leche de vaca y de mujeres luego del desastre nuclear de Chernobyl.

Aunque los niveles de radiación detectados fueron bajos, estos pueden causar preocupación por sus efectos en los niños, dijeron los científicos.

—Pasa a la página 10—

Testigo ladra testimonio ante el tribunal en E.U.

Houston, Feb. 14 (UPI). Un testigo llamado hoy ante el tribunal en un caso de atentado criminal se paseó nerviosamente alrededor del podio antes de calmarse finalmente y ladró su testimonio.

Fue la primera presentación judicial de Duke, un perro policial, dijo su cuidador, el policía Bobby Lott.

Pero el pastor alemán

—Pasa a la página 25—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE EXPLOSION. San Antonio Texas, febrero 14 (AP). Los niños Sarah, James, Barret y su madre Amy Skoda, se tapan los oídos y abren la boca, al reaccionar

ante una explosión en las cercanías de la vecindad. No eran actos de terrorismo, sino las explosiones de una conmemoración en San Antonio.